

EDISI : Senin, 07 Oktober 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASIDAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI :Senin, 07 Oktober 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	NUSA BALI	Festival Agribisnis, Buleleng Andalkan Florikultura	Buleleng dengan pelbagai potensi pertanian dan perkebunan menampilkan sejumlah bunga floris yang dikembangkan di desa Pancasari, Kecamatan Sukasada, Buleleng, dalam Festival Agribisnis (FA) 2019. FA diselenggarakan oleh Dinas Tanam Pangan Hortikultura dan Perkebunan Provinsi Bali. Dengan budidaya florist, Buleleng memiliki peluang sangat besar bunga, salah satu bunga andalan petani florist Buleleng yakni Snap Dragon, Alstromeria hingga krisan.	
2	FAJAR BALI	PBF, Reprerentasi Kekuatan Kebudayaan Bahari	Pembukaan Pemuteran Bay Festival (PBF) ke-5 tahun 2019 yang baru saja bergulir mengandung makna sangat dalam khususnya bagi masyarakat Bali. Mengusung tema "Taksu Giri Baruna" yang disimbulkan dengan kekuatan Gajah Mina mengandung makna esensi kekuatan suci yang patut di sembah, hormati, dan dijaga. Melalui Tema ini, PBF dalam dunia pariwisata dijadikan model dalam pariwisata yang berkelanjutan, kerakyatan, dan mampu merepresentasikan kekuatan kebudayaan pariwisata bahari Marine Tourism.	
		Dewan Cari Kepastian Pembangunan Bandara Bali Utara ke Jakarta	Hal tersebut terungkap disaat para wakil rakyat DPRD Kabupaten Buleleng yakni Komisi I dan Komisi II DPRD Kabupaten Buleleng melakukan koordinasi dan konsultasi ke Direktorat Bandara Udara Dirjen Perhubungan Kementrian Perhubungan RI di Jakarta, Jumat (4/10) lalu. Kedatangan para wakil rakyat Buleleng itu ingin melakukan koordinasi	

			terkait dengan petepatan Lokasi Bandara namun dalam koordinasi tersebut diungkap kalau Penolak rencana pembangunan bandara udara bertaraf Internasional yang rencannya akan di bangun di Kcamatan Buleleng.	
		Penerima PBB-P2 Triwulan III Capai 92 Persen	Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Kabupaten Buleleng melampui target. Sampai dengan akhir Triwulan III yaitu 30 September 2019, penerimaan PBB-P2 mencapai 92 persen. Hal tersebut diungkapkan Kepala Badan Keuangan Daerah Drs. Gede Sugiarta Widiada,M.Si saat ditemui di ruang kerjanya. Sugiarta Widiada menjelaskan hasil evaluasi rapat yang sudah dilakukan, untuk PBB-P2 melampui target yang sudah ditentukan pada triwulan III ini.	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Warta Dali*

Kategori : *Dewan*

Dalami PBB-P2, Dewan Buleleng Konsultasi ke Dirjen Pajak

BULELENG - Mencuatnya masalah dan keluhan masyarakat terkait kenaikan Pajak Bumi Bangunan Perkotaan dan Perdesaan (PBB-P2) di Bumi Den Bukit, diapresiasi wakil rakyat di DPRD Kabupaten Buleleng dengan melakukan pendalaman aturan perundang-undangan tentang PBB-P2.

Pendalaman melalui kegiatan konsultasi ke Direktorat Jenderal Pajak Kementerian Keuangan Republik Indonesia diharapkan dapat membuahkan solusi terbaik dalam penyelesaian kisruh kenaikan PBB-P2 yang dinilai membebani rakyat. "Pimpinan dan anggota dewan mengkonsultasikan penetapan NJOP sebagai dasar pengenaan PBB-P2 di Kabupaten Buleleng," tandas Ketua DPRD Kabupaten Buleleng, Gede Supriatna, Jumat (4/10) usai melakukan konsultasi.

Selain mengkonsultasikan tentang regulasi NJOP sebagai dasar pengenaan PBB-P2, kata Supriatna, pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Buleleng



Gede Supriatna

juga mengkonsultasikan tentang mekanisme serta regulasi tentang pengurangan nilai pajak, baik PBB-P2 maupun Pajak Hotel dan Restoran (PHR).

"Hasil konsultasi ini sangat dibutuhkan sebagai bahan pengawasan dan evaluasi bagi DPRD Kabupaten Buleleng terhadap Perda terkait, termasuk peraturan perundang-undangan daerah lainnya, agar tidak bertentangan dengan aturan perun-

dang-undangan di atasnya, lebih bermanfaat untuk peningkatan pendapatan daerah dan yang terpenting adalah tidak membebani warga masyarakat," tandasnya.

Ditambahkan Supriatna, pada kegiatan koordinasi dan konsultasi yang dilaksanakan pada tanggal 3-4 Oktober 2019, pimpinan dan anggota DPRD Buleleng juga mengunjungi Direktorat Bandara Udara pada Kementerian Perhubungan Republik Indonesia di Jakarta.

"Koordinasi dan konsultasi dilakukan untuk mengetahui kepastian tentang penetapan lokasi (Penlok) rencana pembangunan bandara di wilayah Desa/Kecamatan Kubutambahan," ungkapnya.

Koordinasi dan konsultasi tentang penlok bandara, dilakukan untuk mengakomodir aspirasi warga masyarakat tentang kesimpangsiuran informasi rencana pembangunan bandara di Bali Utara. "Hasil kordinasi dan konsultasi diharapkan dapat memberikan kepastian informasi terkait bandara tersebut," pungkasnya. (kar,dha)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Warta Rak*

Kategori : *kebakaran*



TERBAKAR: Dua rumah milik warga Bolongan Desa Kayu Putih Kecamatan Banjar ludes terbakar. wb/karmaya

Dua Rumah Terbakar, Diketahui dari Suara Letupan

BULELENG - Apes dialami Ketut Panca (48) dan Gede Budiarta (60), warga Banjar Dinas Bolongan Desa Kayuputih Kecamatan Banjar. Rumah semi permanen yang mereka tempati, Sabtu (5/10) malam sekitar pukul 21.30 ludes terbakar.

Kobaran api diketahui istri Ketut Panca setelah mendengar suara letupan dari luar rumah. Tidak ada korban jiwa pada musibah kebakaran yang dapat dikuasai petugas Pemadam Kebakaran Pemkab Buleleng pukul 23.00 tersebut. Sementara penyebab musibah kebakaran yang mengakibatkan korban mengalami kerugian material mencapai Rp200 juta,

masih dalam penyelidikan polisi.

Dikonfirmasi Minggu (6/10) siang usai meninjau lokasi, Kapolsek Banjar Kompol I Nyoman Sumarajaya seizin Kapolres AKBP Suratno mengatakan, dari hasil penyelidikan, titik api pertama diketahui istri korban, Panca sekitar pukul 21.30, setelah mendengar suara letupan di luar rumah. "Setelah mendengar suara letupan itu, saksi membangunkan korban dan kemudian keluar rumah. Saat berada di luar, korban melihat atap rumah sudah terbakar," ungkapnya. Penyebab kebakaran belum diketahui dan masih dalam penyelidikan Unit Reskrim Polsek Banjar.

Musibah kebakaran, kata Sumarajaya, mengakibatkan rumah semi permanen berukuran 5,5 x 8 meter beserta perabotan rumah tangga, 35 kg cengkeh kering dan uang tunai Rp4 juta milik Ketut Panca ludes terbakar. Api yang dapat dikuasai petugas Pemadam Kebakaran Pemkab Buleleng, juga meludeskan rumah semi permanen berukuran 6 x 7 meter beserta perabot rumah tangga dan 85 kg cengkeh kering milik Gede Budiarta. "Tidak ada korban jiwa pada musibah kebakaran ini, kerugian material diperkirakan mencapai Rp200 juta," tandas Kapolsek Sumarajaya sembari mengimbau masyarakat untuk senantiasa waspada. (kar,tra)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Warta Bali*

Kategori : *HUT TNI*

Wakapolres Buleleng Datangi Makodim dan Makoyonif Raider

**Solidaritas
Serangkaian
HUT TNI**

BULELENG - Aksi gerilya dilakukan Waka Polres Buleleng Kopol Loduwyk Tapilaha, Sabtu (5/10) bersama sejumlah perwira Polres Buleleng. Bukan dalam rangka operasi kamtibmas, gerilya menasar Markas Komando Distrik Militer (Makodim) 1609/Buleleng dan Markas Komando Batalyon Infantri Raider 900/SWB dilakukan un-

tuk menyampaikan ucapan HUT ke-74 TNI. "Hanya kejutan untuk menyampaikan Dirgahayu Ke-74 TNI, TNI Profesional-Kebanggaan Rakyat, TNI-Polri Jaya," kata Wakapolres Buleleng Loduwyk Tapilaha didampingi Kabagsumda Polres Buleleng, Kopol Supardi.

Wakapolres Loduwyk memaparkan, pada kunjungan dadakan di Makodim 1609/Buleleng, rombongan Polres Buleleng yang diterima petugas piket jaga Serda Nyoman Sumandiada dan Pelda Made Sujana karena Dandim 1609/Buleleng Letkol. Inf. Verdy De Irawan dan

perwira lainnya ke Denpasar untuk mengikuti upacara HUT TNI ke-74 di Makodam IX Udayana. "Bersama petugas piket Kodim 1609/Buleleng, kita potong tumpeng sebagai rasa solidaritas antara TNI-Polri dan menyampaikan ucapan Dirgahayu Ke-74 TNI tahun 2019 kepada segenap jajaran Kodim 1609/Buleleng," tandasnya.

Sementara di Makoyonif Raider 900/SBW, kata Loduwyk, rombongan diterima Wakil Komandan (Wadan) Yonif Raider 900/SWB Mayor. Inf. Andhi Sutianto. Ke-

pada Wadan Yonif Raider 900/SWB yang didampingi Letda CKM Hasrul Hadi, Perwira Yonif Raider 900/SBW serta prajurit dan anggota Persit Candra Kirana, rombongan Polres Buleleng melakukan potong tumpeng dan kue untuk memperingati HUT Ke-74 TNI. "Acara sederhana ini, kami lakukan untuk menjaga sinergitas dan tali silaturahmi antara TNI-Polri," tandas Wakapolres Loduwyk sembari berharap sinergitas ini dapat dilakukan hingga jajaran Polsek dan Koramil di Buleleng. (kar,ger)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG